

*Liebe Hamelnerinnen,  
liebe Hamelner,*

vor vier Jahren haben Sie mir das Vertrauen ausgesprochen und mich zum Oberbürgermeister unserer Heimatstadt wiedergewählt. Heute wende ich mich direkt an Sie, um Ihnen mitzuteilen, dass ich im kommenden Jahr erneut für dieses Amt kandidieren werde.

Die Arbeit für unsere Stadt fordert mich, inspiriert mich jeden Tag aufs Neue und bereitet mir unendlich viel Freude. Diese Energie möchte ich in meine nächste Amtszeit mitnehmen. Und ich möchte auf den erreichten Erfolgen aufbauen.

Denn bereits in der laufenden Amtsperiode konnte ich Hameln zusammen mit dem Rat und einer starken, engagierten Verwaltung zukunftsfähiger, familienfreundlicher und moderner gestalten.

Einige Beispiele:

**Neue Kitas**

Wir haben am Aubuschweg, im Ada-Lessing-Park und im alten Hallenbad an der Hafestraße insgesamt 215 neue Kita-Plätze geschaffen.

**Bildung**

Durch Investitionen in Millionenhöhe haben wir zahlreiche Modernisierungen an unseren Schulen auf den Weg gebracht. So konnte ein neuer Trakt für das Viktoria-Luise-Gymnasium am Standort Hermannstraße eingeweiht werden. An anderen Schulen laufen umfangreiche Sanierungsarbeiten.

**Bezahlbarer Wohnraum**

Im Bailey Park sind über 150 neue und bezahlbare Wohnungen entstanden.

**Fahrradwege**

Neue Fahrradstraßen und Radwege sorgen für mehr Sicherheit und ein fahrradfreundliches Stadtbild.

**Mehr Grün**

Der Ada-Lessing-Park und der Bailey Park bieten Raum für Begegnung von Jung und Alt.

**Lebendige Innenstadt**

Es ist uns gelungen, die Zahl der Leerstände zu verringern. Mit dem Programm „Hameln. Komm, wie Du bist.“ haben wir die Attraktivität unserer Innenstadt erhöht.

**Neues Weserufer**

Die Planungen für den Stockhof/Europaplatz sind fertig, Anfang nächsten Jahres beginnen die Baggerarbeiten. Wir können uns auf eine herrliche Promenade mit Weser-Treppe freuen.

Hameln ist eine großartige Stadt mit viel Potenzial. Mit meiner Erfahrung und meiner Motivation möchte ich auch zukünftig dazu beitragen, dass Hameln eine familienfreundliche, lebenswerte Stadt mit historischer Tradition bleibt.

Ich kämpfe für den weiteren Ausbau der Betreuungsplätze für die Jüngsten in unserer Stadt, die Sanierung unserer Schulen und die Schaffung von Freizeitangeboten auf dem Upnor-Gelände an der Weser. Ich setze mich für mehr Grün, auch in unserer Fußgängerzone, und für mehr Sauberkeit ein. Und ich plane, Hameln als Wirtschaftsstandort weiter zu stärken. Ich habe viele neue Ideen, die ich gern gemeinsam mit Ihnen umsetzen möchte.

Ein Oberbürgermeister ist für alle Menschen in der Stadt da, nicht nur für einzelne Gruppen oder Parteien. Diese Überzeugung hat mich in den vergangenen Jahren geleitet. Und genauso möchte ich weitermachen. Sie können mich jederzeit gern ansprechen, wenn Sie eine Anregung haben oder Kritik äußern möchten. Schreiben Sie eine E-Mail an [info@claudio-griese.de](mailto:info@claudio-griese.de) oder kommen Sie in meine Bürgersprechstunde im Rathaus. Ich freue mich, von Ihnen zu hören.

Herzlichst  
Ihr



Claudio Griese